

Contact: Miguel Ceballos

Mauricio Galvez

Alfa Romeo Sauber F1 obtiene su mejor resultado desde 2015

Charles Leclerc sumó sus primeros puntos en Formula 1 con el sexto lugar en el GP de Azerbaiyán

- Charles Leclerc fue votado por los seguidores de la categoría como "Piloto del Día" en Azerbaiyán
- Alfa Romeo Sauber suma 10 puntos en el Campeonato de Constructores 2018, superando en 4 carreras lo realizado por el equipo durante todo el 2017

April 30, 2018, Ciudad de México - En su primera temporada en Formula 1, Charles Leclerc logró el sexto lugar en el Gran Premio de Azerbaiyán con el Alfa Romeo Sauber C37, una posición que el equipo suizo no conseguía desde el Gran Premio de Rusia de 2015. Leclerc consiguió 8 puntos y fue votado como "Piloto del Día" por los seguidores de la máxima categoría del automovilismo.

[Charles Leclerc, Piloto del Día en Azerbaiyán](#)

El piloto monegasco cerró con broche de oro un fin de semana con múltiples avances para el equipo Alfa Romeo Sauber, en el que logró entrar por primera vez a una Q2 de clasificación por primera vez en el año.

"Ha sido una carrera increíble. Estoy muy contento con el resultado. Definitivamente fue una carrera llena de sucesos, con muchos accidentes en pista, lo que lo hizo especialmente desafiante y divertido de manejar. Me sentí cómodo en el vehículo e hice todo lo posible para avanzar gradualmente durante la carrera. Es un sentimiento increíble ganar puntos por primera vez en Formula 1. Como equipo, podemos ver nuestro potencial y saber cuáles son nuestras fortalezas. Estoy muy satisfecho y espero con continuar en este camino positivo.", señaló Charles Leclerc.

Entre tanto, Marcus Ericsson finalizó la competencia en la posición número 11, producto de varios percances en un Gran Premio demandante.

Alfa Romeo Sauber F1 suma 10 puntos en el Campeonato de Constructores 2018, superando en 4 carreras lo realizado por el equipo durante todo el 2017.

Fred Vasseur, Director de Equipo Alfa Romeo Sauber, comentó: "Estamos muy contentos con el trabajo que hemos realizado este fin de semana, desde el viernes y luego con una buena sesión de calificación. Charles logró sus primeros puntos en la Fórmula 1, terminando en P6. Tuvo un buen ritmo e hizo un trabajo consistente. Fue un gran paso para él y puede estar orgulloso de lo que ha logrado. Marcus dio una buena pelea. Estuvo involucrado en un incidente al inicio de la carrera, lo que lo retrasó y lo hizo difícil para él. Sin embargo, logró recuperarse y ponerse al día con el grupo medio de la carrera. Finalmente terminó en P11 y estuvo muy cerca de conseguir puntos. Es un gran logro para el equipo, no sólo por los puntos sino también por el ritmo mostrado especialmente en la primera parte de la carrera. Ahora tenemos que mantenernos enfocados para continuar con este buen trabajo."

El material multimedia, así como entrevistas a pilotos y directivos, están disponibles en el sitio oficial de la escudería Alfa Romeo Sauber F1: <http://www.sauberf1team.com>

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>

